
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 32, am 22.06.21 von 18 bis 19:35 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  
Online-Anwesend: Das komplette Gremium und das Sekretariat (AS) sind anwesend. 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 31 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: einstimmig dafür.  

TOP Berichte 
>StuRa-Sitzung am 21.06.21: 
Nächster Termin: Montag 12.07.21 um 18 Uhr. 
How-to-StuRa-WE: Samstag 07. und Sonntag 08.08. Ablauf wird noch geplant. 
Konstituierende Sitzung: Dienstag 10.08.21 ab 14 Uhr.  
- Neues Referat: Es wurde ein neues Referat mit dem Namen Anti-Diskriminierungs-
Referat gegründet. Zugeordnet wird das Referat zu dem Amt politische Bildung. 
Außerdem wurde dem Referat ein Budget zugewiesen. Hierfür gibt es allerdings 
noch keinen Nachtragshaushalt.  
>>Alles weitere findet sich im StuRa-Protokoll.  

>UB Nutzung: Die Sprecherin für Hochschule hat sich mit der Nutzung der UB für 
PH Studierende beschäftigt. Nach Auskunft des Leiters der PH Bib dürfen 
anscheinend nicht alle Lehramtsstudierende der PH in der UB arbeiten. Nach 
Auskunft des Vorstands dürfen nur Lehramtsstudierende (Sekundarstufe), die 
Mitglied von FACE sind, offiziell die UB nutzen. Die Exe diskutiert, welche 
Möglichkeiten es gibt, dass die UB auch wieder für die PH Studierenden öffnet.  

TOP Anträge 
Straßen- und Indoorbesen für das KuCa: Der Sekretär möchte Indoor- und 
Outdoor Besen für das Selbstverwaltete Studierendenhaus bestellen. Der Sprecher 
für Finanzen stellt den Antrag in Höhe von 250,- Euro vor. Die Exe diskutiert über 
den Antrag. Einige Mitglieder möchten es vermeiden über Amazon zu bestellen.  
Wer ist dafür, der vorliegenden Form so anzunehmen? 
Abstimmung: einstimmig dafür. 
Die Sprecherin für studentisches Leben besorgt die Besen im Bauhaus.  

TOP Mails 
Es liegen keine Mails vor.  

TOP Wahlen 
>Kandidierende finden: Die Exe diskutiert, wie wir mehr Kandidierende finden. Die 
Sprecherin für stud. Leben wird nachfragen, wo und wann Präsenzseminare 
stattfinden. Wir möchten herausfinden, wann am meisten Studierende an der PH 
anwesend sind.  



Ideen:  
-Wir könnten uns mit dem Infostand in Schichten auf den Campus stellen. Café 
anbieten, Infos verteilen und Fragen beantworten. Termin: Zwischen dem 05. und 
09.07.  
-Wir könnten in die Online-Veranstaltungen die ersten fünf Minuten von Seminaren 
nutzen und Dozierende hierfür anfragen.  
-Einführung in die studentische Mitbestimmung online anbieten. 
-Plakatwand auf dem Campus und Mensa. 
-KuCa-Öffnung für einen Tag (nur mit 3G): Allen die kommen, Infos zu den Wahlen 
geben. Fraglich ob da tatsächlich interessierte Menschen kommen.  
-Slots für Fachschaften im KuCa schaffen. Einerseits Anerkennung für ihre Arbeit 
und auf der anderen Seite sind in diesen Gremien oft schon aktive und interessierte 
Menschen. Weiter können sie das KuCa (auch für Veranstaltungen) kennen lernen 
und haben zudem besseren Zugang zu den Studierenden.  
-(Für die Erfassung von Daten könnten wir ein "Lesegerät" vom ZiK ausleihen.) 
>>>Vorschlag: Hier sollte ein Arbeitskreis gebildet werden. Mitglieder: Sprecherin für 
studentisches Leben, Sprecher für Finanzen, beide Vorstände, Sprecherin für 
Hochschule, Sprecher für studentisches Leben.  
FAK und Senat: Info an die studentischen Mitglieder der FAK und Senat, dass jede*r 
sich darum kümmert Nachfolger*innen finden. 

Genaueres wird in der nächsten Sitzung besprochen.  
>Wahlplakat:  
-Könnte man an den Hotspots vom Campus aufhängen wie bspw.: Mensa, Aula, KA, 
KG5, Testzentrum, Bib usw.  
-Das Sekretariat druckt mit der VS Druckerkarte die Plakate aus. Anzahl: 30 Stück in 
A3 und 50 in A4.  
-Wahlspruch: Aufruf an Alle: Bitte bis nächste Woche überlegen.  

nix wählen - nix gut 

TOP KuCalender 
Beratungswoche: 11.10. - 15.10.2021.  
Der KuCalender wird von der neuen Exe kreiert.  
Ein Thema könnte sein: Studieren unter Corona.  

TOP Sonstiges 
-Abschlussgrillen mit dem StuRa am KuCa: Die Exe diskutiert darüber ob es zeitlich 
und von der Menge der Menschen umsetzbar ist. Es könnte unpraktisch sein das mit 
dem StuRa zu kombinieren. Besser wäre es für einige von der Exe nur im Gremium 
ein Abschlussgrillen zu veranstalten.  

-Werbung auf Instagram: Der Sprecher für Kommunikation berichtet, dass wir über 
"politische" Themen wie Flucht oder Wahlen nur unter sehr speziellen Bedingungen 
Werbung auf den sozialen Medien machen dürfen.  

-Frelo-Slomo-Video noch drehen: Der Sprecher für Kommunikation möchte ein 
Stimmungsbild erfragen, ob noch Interesse beim Gremium besteht? Es gibt keine 
Gegenrede.  



-Wann beginnt die nächste QSM Runde: Der Vorstand kümmert sich darum und gibt 
dann die Info raus.  

 

 

 


